

VERSAMMLUNG



HEGGEFESCHT



MEETINGS



KONZERT AUF DEM TELLPLATZ



Mitgliederbrief Nr. 4

Liebe Mitglieder und Freunde des Musikvereins,

die Verbreitung und die Auswirkungen des Corona-Virus halten uns seit März in ihrem Bann. Unser geschätztes Vereinsleben ist fast vollständig zum Erliegen gekommen. Mit der Absage der Generalversammlung am 13. März 2020 übernahmen wir folgerichtig schon früh Verantwortung für unsere Mitglieder. Die gravierenden Einschnitte wirken bis heute nach: Keine Musikproben, keine Instrumentalausbildung, keine frühmusikalische Erziehung und keine Veranstaltungen - auch kein Jahreskonzert und kein Heggefescht. Das Oktoberfest lebt von der Geselligkeit. Diese wird unter den aktuellen und den zukünftig zu erwartenden Bedingungen nicht im üblichen Rahmen möglich sein. Deshalb haben wir gemeinsam entschieden, das Oktoberfest in diesem Jahr ebenfalls abzusagen.

Neben dem Musikmachen ist es aber vor allem die Gemeinschaft, das regelmäßige Treffen von Freunden und Gleichgesinnten im Zuge der Vereinsaktivitäten, die jeder schmerzlich vermisst. Alle 14 Tage trafen sich die Aktiven des Hauptorchesters "virtuell", ein kleines Trostpflaster, das die persönliche Begegnung nicht ersetzen kann. Nach aktuellem Stand wird es durch die Zusammenarbeit vieler Verantwortlicher der Ötigheimer Vereine und der Verbände unter strengen Auflagen wieder möglich sein, gemeinsam zu proben. Wir werden in den nächsten Wochen Erfahrung sammeln, wie ein Musizieren "auf Distanz" möglich ist. Ein Experiment.

In den letzten Monaten haben sich viele Menschen engagiert, um das Vereinsleben auch in diesen Zeiten aufrecht zu erhalten, die Gemeinschaft soweit möglich zu pflegen und den Wiedereinstieg in den Probebetrieb zu ermöglichen. Ihnen gilt unser herzlicher Dank. Und wenn sich etwas Gutes aus dieser schwierigen Zeit für den Musikverein festhalten lässt, dann ist es die Erkenntnis: "Es wird gerade dann deutlich, wie wichtig uns die Musik ist, wenn wir sie nicht mehr haben."

Bleibt gesund! **Euer Vorstand** Dominic, Frank und Philipp

Die Vorstände von 1965 bis 2007



Michael Leber (2008-2017)



v.l.n.r: Erwin Schäfer (1989-1999), Ralph Ganz (1999-2008), Heinz Krück, (1967-1989), Gunter Kölmel (1965-1967)











Hüttenwochenende auf dem Nickersberg 2004



Heggefescht 2002

Eine kleine Zeitreise ins Jahr 2002 ...







Jugendorchester 2002



Hauptorchester 2002

JUNI 2020 MUSIKVEREIN ÖTIGHEIM

Wir trauern um unsere verstorbenen Mitglieder

Helga Braatz - Werner Kalkbrenner - Alfons Kuhn - Bernd Weidl

Wir werden ihnen ein ehrendes Andenken bewahren.

Ehrungen

Aktive Mitgliedschaft

Mario Ströhm, 40 Jahre Philipp Ganz, 25 Jahre

Passive Mitgliedschaft

Alois Becker, 50 Jahre Karl-Heinz Kalkbrenner, 50 Jahre Heinz Kölmel, 50 Jahre Klaus Ströhm, 40 Jahre Ralph Ganz, 25 Jahre Franz Hamhaber, 25 Jahre Armin Helgert, 25 Jahre Marcus Köstel, 25 Jahre Ingrid Kühn, 25 Jahre Markus Nuss, 25 Jahre Gerhard Östermann, 25 Jahre Ingrid Vögele, 25 Jahre Weitere Jubiläen - Verwaltung Frank Krebs, 20 Jahre Uwe Kühn, 15 Jahre Musikervorstand Philipp Ganz, 10 Jahre Sabine Lorenz, 10 Jahre



... und ins Jahr 2004



Kassierin

Termine

Wegen der aktuellen Situation ist es fraglich, ob im 2. Halbjahr Termine stattfinden können. Wir informieren rechtzeitig.

noch offen Samstag, 12. Dezember, 18 Uhr Generalversammlung

Winterfeier

Musikverein Ötigheim e.V. Hindenburgstr. 5 76470 Ötigheim Vertreten durch: Dr. Philipp Ganz, Dominic Appel, Frank Krebs Registergericht: Amtsgericht Mannheim Registernummer: VR 520081 E-Mail: vorstand@Musikverein-Oetigheim.de Internet: <u>Musikverein-Oetigheim.de</u> Redaktion: Gerhard Östermann